

スナッブ



9/18 ご長寿と社会への貢献に 感謝のおもいを込めて

敬老訪問が行われ、100歳以上になられる方々に、多年にわたり社会の発展に貢献したことへ感謝の意を伝え、ご長寿をお祝いしました。市長、市社会福祉協議会長などが、自宅や特別養護老人ホームなどを訪問し、敬老金や祝い品を届けました。



9/26 柔らかな音色に包まれて 保育園・学校でミニコンサート

全国各地で活躍するアーバンサクソフォンカルテットが、9月26日(木)と27日(金)に市内の保育園や小中学校で演奏を披露しました。4種類のサクソフォンが奏でる勇壮で柔らかな音色が響き渡り、子どもたちはクラシック音楽の世界を楽しみました。



10/6 新記録を目指して！ スポーツギネス大会開催

田原市総合体育館・はなのき広場で田原市スポーツギネス大会が開催されました。317名が参加し、フラフープにディスクを連続で投げるディスクゲッターフープなど、8種類の競技に挑戦しました。新記録も誕生し、子どもから大人まで盛り上がりました。



10/6 過酷な自然への挑戦 波を超え、山を駆け抜ける！

白谷海浜公園をメイン会場にオフロードトライアスロン in 田原が開催されました。参加した選手は、バイクで未舗装の登山道を走り抜けるなど、過酷なレースに挑みました。この日は、アウトドアスポーツの魅力を楽しむ「ATSUMI HANTONE」も行われました。